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Sagesse du jour  (2021-03-22) 

La plupart d'entre nous ont une image très différente de Dieu. Nous ne croyons pas en un Dieu 
qui est gentil avec les méchants ; nous pensons que Dieu les punit. Mais ce n'est pas ce que 
Jésus nous dit de Dieu. Il nous dit qu’il nous faut devenir comme Dieu. Nous devons aimer 
comme Dieu aime, être parfaits comme notre Père céleste est parfait. Il utilise cette idée 
d'aimer nos ennemis comme la clé pour comprendre comment y parvenir. En aimant ceux qui 
nous sont les plus proches, nous devons abandonner nos projections positives, la façon 
irréaliste dont nous les idéalisons. En apprenant à aimer nos ennemis, nous devons apprendre 
à quitter nos projections négatives, la manière dont nous "déchargeons" sur les autres toute 
notre propre colère, nos souffrances ou nos blessures, nos fautes personnelles. Nous 
connaissons tous la façon dont nous critiquons souvent les autres pour des défauts que nous 
avons nous-mêmes, mais que nous ne reconnaissons pas ou n'acceptons pas en nous. Nous 
en avons probablement dans notre vie des exemples qui nous permettent de nous en rendre 
compte (nous le voyons généralement plus clairement chez les autres que chez nous).  
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